

La UGR crea dos proyectos docentes multimedia innovadores

Permiten relacionar texto e imagen e incidir en el paradigma del diseño para todos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 03.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada ha desarrollado dos proyectos de innovación docente para aplicar ideas sobre cómo relacionar texto e imagen, con el fin de presentar materiales multimedia desde el paradigma del diseño para todos. Los proyectos se denominan Análisis y desarrollo de la interfaz imagen-texto en traducción científica y técnica y El texto multimedia desde la inclusión digital y han sido un punto de encuentro de profesores, profesionales y alumnos de traducción e interpretación.

En ambos han participado profesores de la Universidad de Granada, Rutgers University y el ISIT de México DF y han dado como resultado el desarrollo de actividades de colaboración innovadoras sobre formatos multimodales así como la creación de una guía sobre los materiales multimedia que será distribuida editorialmente.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009